

team 仙台三高だより

Vol. 7 平成29年11月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)
電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247
mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



3種目で歴代記録を更新 なんと2年7組が総合優勝を果たす! 10月17日(火) 於: 仙台市陸上競技場

今年も恒例の後期体育祭が、仙台市陸上競技場を借り切って開催されました。天候にも恵まれ、秋空のもと、三高生の元気あふれる姿が競技場を彩りました。年間総合結果は、おそらく三高史上初(!?), 二年生が優勝を飾りました。

〇2年7組体育祭実行委員

高橋 礼さんの感想(長町中出身)

天候にも恵まれた後期体育祭は、2年7組の優勝で幕を閉じ、後期優勝のおかげもあって総合優勝することができた。前期10位からの大逆転劇であり、学校全体を震撼させる結果となった。今回の体育祭で「体育祭は3年生が優勝するもの」というジンクスを破ることができたと思う。まだ、優勝したという実感はあまり沸かないが、このクラスで良かったと心の底から強く思う。



【各種目の第1位】

<男子>	メディンボール投げ 3-3 小幡竜聖 [14m90cm]
100mH 2-6 鈴木健斗 [14秒07]	二人三脚R 2-7 [2分35秒00]
100m 2-4 佐藤亘汰朗 [11秒91]	綱引 3-2
400m 1-7 池田康大 [56秒75]	<女子>
8×100mR 3-8 [1分36秒78]	100m 1-4 椎根小梅 [14秒95]
4×400mR 3-3 [3分50秒58]	4×100mR 1-6 [58秒14]
1500m 3-4 朝野恭生 [4分31秒00]	走幅跳 2-5 木村百花 [3m93cm]
走幅跳 2-6 遠藤 匠 [5m50cm]	走高跳 3-5 澤目滯佳 [138cm]
走高跳 3-8 荒木佑之輔 [182cm]歴代1位	メディンボール投げ 2-1 芦立美春 [11m60cm]歴代1位
砲丸投 1-3 相澤源希 [14m31cm]歴代1位	二人三脚R 3-5 [1分54秒32]
	<混合>
	長縄跳 3-6 [79回]

鶴ヶ谷の皆さんとともに♪ 鶴ヶ谷げんきまつり 10月7日(土)

〇大宮司百花さんの感想(2年・塩竈一中出身)

今回、私たちは鶴ヶ谷元気祭りに参加しました。私たちは受付の仕事を受け持ちましたが、仕事が追いつかないほどたくさんの方々に参加していただくことができ、また、地域の方々との交流も積極的に行うことができました。私たちにとって、とても有意義な時間になりました。またこのような機会があれば積極的に参加したいと思います。



〇笹原 菜月さんの感想(2年・鶴谷中出身)

吹奏楽部は10月8日(日)に行われた「つるがや元気祭り」で演奏しました。今年も沢山の方々会場に集まって温かい拍手で私たちを迎えてくださいました。このようなイベントをとおり、地域の方々との交流を深められることは、私たちにとっても大きな励みとなります。これからも「感謝」の気持ちをもって、こういった繋がりを大切にしていきたいと考えます。



PTA全体研修会

9月30日(土)

今年のPTA全体研修会が、上記の日程で開催されました。講師は、ドリームフィールド代表 阿部侑生さんで、演題は「子供の力を引き出そう！親のためのコーチング講座」でした。講義のみならず参加者も参加する実演などもあり、楽しくコーチングについて学びました。



OPTA副会長 中野愛弥様

講師の阿部先生は、ご自身のご経験や身近な話題を交え、クイズや参加者同士での会話等で普段なかなか気づくことのできない心の在り方について講演してくださいました。目先ではなく先行きを意識して！まさに今の私に足りないのはこれだと気づかされました。あっという間の二時間で会場全体が笑顔に包まれ温かい気持ちになれた貴重な研修会でした。

輝かしい栄光の記録

陸上部 東北大会

女子5000m競歩 第1位
伏見智恵
(2年・宮教大附属中出身)



男子八種競技 第6位
大場誠斗
(2年・南中山中出身)



テニス部 県新人大会
女子 団体第3位

ラグビー部 県大会
第3位

日本クラシック音楽コンクール本選会

優秀賞 菅野智洋
(3年・西山中出身)
全国大会出場

囲碁 県九路盤大会
第1位

金澤啓哉(1年・台原中出身)
第4位
保坂春樹(2年・東仙台中出身)

科学系学協会東北大会 ポスター発表

最優秀賞
山田 隼(2年・岩切中出身)
優秀賞
吉原克磨(2年・岩沼西中出身)
永田紘規(2年・幸町中出身)
圓谷修平(2年・七郷中出身)

わくわくサイエンス

9月30日(土)に鶴ヶ谷市民センターで、わくわくサイエンスが行われました。科学的好奇心をくすぐるような実験に、地域の子供たちは、文字通りわくわくして参加していました。



台湾研修会

10月11日(水)~14(土)

この度、SSH事業の一環として、台湾研修が3泊4日の日程で行われました。姉妹校である国立台湾師範大学附属高級中学との交流も含めて、課題研究に関する合同ポスター発表会など英語でのやりとりをすることで、参加者たちは、とても有益な経験をしてきました。



○佐藤 千仁さん(2年:幸町中出身)

今回の研修では、現地の姉妹校との交流が行われ、授業形式や研究発表に刺激を受けました。また、通りや夜市から街の生活を肌で感じて来ました。そして何より、高校と大学の方々を含め現地の人々の温かいおもてなしが心に残っています。多くの方にお世話になったこの研修を貴重な海外経験として今後の人生に役立てていきます。

○國井 更紗さん(1年:長町中出身)

私たちは、台湾の高校生に三高と日本文化の紹介を行いました。緊張などから、たどたどしいスピーチになってしまいました。普段、英語を使用している方と英語を使用して話すということは、とても良い経験でした。また、一緒に数学や生物の授業も受けました。台湾の高校生の積極的な姿は印象的でした。多くのことを学べた充実した研修でした。

11月の予定



- 2日(金) 3年進研マーク模試(～3日)
- 6日(月) 街頭指導(～9日)
- 10日(金) 秋の防災避難訓練
- 11日(土) 三高探求の日(月曜授業)
～グローバルサイエンスフェスタ～
- 17日(金) 1年進路講演会
- 20日(月) 1・2年後期中間考査
3年後期考査(～24日)
- 30日(木) 2年修学旅行(～12/1(金))